



あす わた すいようび がっきしゅうりょう 明日はあゆみ渡し 水曜日で2学期終了！

8月24日（月）から始まった2学期がいよいよ終了します。コロナの影響を受け、様々なことがあった1年間でした。大変心配されていましたが、学校の教育活動の中でも、家庭生活の中でも、子どもたちの感染はゼロで、学校を休校にすることもなく例年通りに近い行事を開催することができました。保護者の皆様方のご理解ご協力のお陰であると感謝しております。

さて、23日（水）の終業式の翌24日（木）から1月7日（木）までは冬休みとなります。年末・年始の楽しい行事やお出かけも、コロナの感染に気をつけなければいけない冬休みです。

年末は1年の締めくくりです。新しい1年のスタートを新しく始められるよう今年あったいろいろな面の「区切り」をつける時期です。そのためにもまず身の回りを「きれい、さっぱり、きちんとする」というのが子どもたちにとって良いことだと思われまます。

コロナ禍の中での生活が来年も続きそうな状況にあります。だからこそ、子どもたちには、1日1日、その時その時をしっかりと生活し、不安感を吹き飛ばす“心の強さ”と“機嫌の良さ”を身につけていってほしいと思います。

あゆみ渡し【希望者のみ】

*1年生から6年生まで評価はすべて3段階の評価となります。

◎：「よくできる」

○：「できる」

△：「もう少し」

*窓を開けています。寒いです。

防寒着を必ずお持ちください

■6年生が、12月17日（木）、国体推進課の出前授業を受け、鈴鹿市のハンドボールチーム「ホンダハンドボール部」の方々から直接指導を受けました。

■3年生が、12月18日（金）、鈴鹿市農林水産課の出前授業を受け、鈴鹿市茶業組合のインストラクターの指導によりお茶の美味しい入れ方を体験しました。

■5年生が、12月21日（月）、鈴鹿市教育委員会教育支援課から講師を招き「オンラインゲームの危険性」をテーマにお話していただきました。

オンラインゲームの長時間使用が、数年先に心の不調や睡眠障がい等、様々な問題を引き起こしていることを分かりやすく教えていただきました。

がっ き おも ぎょうじよてい
3学期の主な行事予定

がっ
1月

- か きん がっ きしぎょうしき
8日(金) 3学期始業式
- にち すい きゅうしょくかいし
13日(水) 給食開始
- にち ど とうりょうじぎょう
16日(土) 土曜授業
- にち げつ いいんかい
18日(月) 委員会
- か すい ねんよ き
20日(水) 1, 2年読み聞かせ
- にち もく がっこうほけんいいんかい
21日(木) 学校保健委員会
がっこうえいきょうぎかい
学校運営協議会
- にち げつ げんめ
25日(月) 6限目クラブ
- にち か ねん
26日(火) 5年みえスティック
- にち すい ねんよ き
27日(水) 3, 4年読み聞かせ

がっ
2月

- ついたち げつ げんめいいんかい
1日(月) 6限目委員会
- か か かていきょういくがっきゅう
2日(火) PTA家庭教育学級
- か すい らいねんどにゅうがくせつめいかい
3日(水) 来年度入学説明会
- か すい ねんよ き
10日(水) 5, 6年読み聞かせ
- にち すい ねんよ き
17日(水) 1, 2年読み聞かせ
- にち もく がっこうえいきょうぎかい
18日(木) 学校運営協議会
- か すい ねんよ き
24日(水) 3, 4年読み聞かせ
- にち きん ねんせい おく かい
26日(金) 6年生を送る会

がっ
3月

- ついたち げつ いいんかい
1日(月) 委員会
- か すい ねんよ き
3日(水) 5, 6年読み聞かせ
- か げつ げんめ
8日(月) 6限目クラブ
- か すい じどうかいやくいんせんぎよ
10日(水) 児童会役員選挙
- にち きん そつぎょうしき
19日(金) 卒業式
- にち か きゅうしょくさいしゅうび
23日(火) 給食最終日
- にち もく しゅうりょうしき
25日(木) 修了式

ねんせい がっ にち ど
6年生が, 1月16日(土)に

さくら なえ そつぎょうきねんしよくじゅ
桜の苗の卒業記念植樹をします!

さくらじましようがっこう なまえ さくら き なえ
桜島小学校の名前にある「桜」の木の苗
を6年生が卒業記念として植樹します。学
ねんせい そつぎょうきねん しよくじゅ がっ
校運営協議会(委員長:内山周二さん)等
こうえんえいきょうぎかい いいんちよう うちやましゅうじ とう
校運営協議会(委員長:内山周二さん)等
の場で議論を重ね、運動場南側フェンス沿
ぼ ぎろん かさ うんどうじょうみなみがわ ぞ
の場で議論を重ね、運動場南側フェンス沿
いを中心に学校の敷地内に約20本の苗を植
ちゅうしん がっこう しきちない やく ぼん なえ う
えを中心に学校の敷地内に約20本の苗を植
えます。

さくら ひんしゅ
桜の品種は、「ジンダイアケボノ」「クマ
ノザクラ」「スルガダイニオイ」の3種類で
しゅるい
す。特に、「クマノザクラ」は、2018年
とく ねん
に100年ぶりに熊野地方で発見された山桜
ねん くまのちほう ほっけん やまざくら
の新種です。最近、NHKの「チョコちゃんに
しんしゅ さいきん
叱られる」でも放送された珍しい桜です。

さくら せんもんか じゅもくい 指導のもと
桜の専門家である樹木医さんの指導のもと
ちいき かた しよくじゅ よてい
地域の方といっしょに植樹する予定です。

ことし えいきょう しゃかいぜんたい おお
今年は、コロナの影響で社会全体が大きく
ゆ うご がっこう かんせんよぼう
揺れ動きました。学校もコロナの感染予防の
かんてん きゅうこう ぎょうじ へんこう あいつ
観点から休校があり、行事の変更が相次ぎま
した。そんな中で最高学年として6年生は、
ななか さいこうがくねん ねんせい
我慢強く助け合いながらこの1年間をしか
がまんづよ たす あ ねんかん
りとして過ごしてきました。

さくらじましようがっこう だいひょう たびだ ねんせい
桜島小学校を代表して、旅立つ6年生が
ぼこうさくらじましよう あいちゃく も つづ
いつまでも母校桜島小に愛着を持ち続け、
たいせつ みらい きぼう
ふるさとを大切にしながら、未来に希望をも
って桜のように人生で“満開の花”を咲かせ
さくら じんせい まんかい はな さ
られるようエールを送るための記念植樹にし
おく
ていきたいと思ひます。

げこうじ ほどう どうろ と だ
●下校時、歩道から道路への飛び出しがありました!

ほんこうじどう がっ にち すい
本校児童が、12月16日(水)、オニごっこをしながら下校し、道路に飛び出
うんでんしゅ かた おも
してしまつたようです。運転手の方が「ひいてしまつた!」と思つたほど、かなり
きけん と だ ふゆやす かにい ちゅうい
危険な飛び出しだつたようです。冬休みです。ご家庭でも、ご注意ください。